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・会議参加メンバー :  31 名 欠席：4名 パナソニック松愛会   松本 会⾧
 全支部HP責任者   35 名  ホームページ委員会   宮崎委員⾧

ホームページ委員7名
・日時 ：2022年7月22日（金）13：00～19：30 ホームページ委員2名
     2022年7月23日（土）  9：00～12：30 （松愛会HP作成担当会社）

・2021年度の活動は・・・・ブロック別リモート交流会開催（5ブロック）

・北海道支部は Eブロックで6名編成です。   ・本部から「HPのありたい姿を目指した取り組み」

・2021年度活動まとめして；３月18日「全国HP責任者会議をZoomミーティングで開催」
１2時30分スタート～18時30分終了

・Eブロックでまとめた内容です。（3月18日ZoomミーティングのHP委員会で発表済みです）

2022年度  全国HP責任者会議議事録

議  事  録

「報告フォーム」

スクリーンショット853枚



・個人認証未登録者（SSO未登録者）対策として。
・個人認証登録が低い支部；メール会員で未登録者に対しては「Acmailer」の活用（添付ファイルはNG）です。

・メールマガジンの発行で登録の呼びかけを行う（一週間に一回発行する支部が多いようです。）
・個人認証登録が高い支部；DM会員に対する取り組みとして本部からは具体的な指示はありません。

・北海道支部はメール会員で未登録者15～17名ですので登録依頼を積極に行う。
・DM会員には、昨年実施しました往復ハガキで確認しました中でアドレスを公開された方には、
 PCからはメールが届きますが、添付ファイルは届きません。
 メールマガジン方式で登録の呼びかけを進めていきます。
・DM会員でPCからのメールが届かない方の対応は本人の意思で端末の設定の変更の依頼を行う。
 （本部の意見です）
・北海道支部とよく似た支部は「湘南支部」も同じでDM会員の対策で悩んでおられた。

・HPは新聞と同じように1日1回は目を通す、我々は新聞と同じように
・訪問者数増やす方法として「新しいコンテンツ」を作成して閲覧件数の動向を確認する。

北海道支部では「どさんこ文芸館」を開設しました。（報告済みです）

・（スタート；2021/11/25⮕改造2022/01/11）

①：2045582KB；②：245582KB

北海道支部は 5.4回でした（5月実績）



・「気づき」
兵庫西： 新しい役員体制で発足のもとに

①メルマガの整理で実施し発信した結果は目にみえて閲欄はUPした。
②趣味の等の好きな人に投稿依頼をしたらOKがえられた。
③メルマガの嫌い人⇒  1名

湘南： ①メルマガの嫌いな人⇒20名以上いる。
北海道： ①認証登録は進んでいる方です。

②メルマガは対応していない。

・「HP委員の後任問題について」
①後任者の育成でZoomを活用している。
②後任者にはパソコンを貸出して活用育成している。

・認証登録にっいて
・今年6月より新会員登録時に個人認証の登録に合わせて実施がスタートした。
・過去の体制で個人管理されていた、今年6月より支部⾧中心して活動したら認証登録がUPしてきた。

（この内容の発言の支部名は不明です）

・いいねマークについて
・いいねマークは支部役委員よりクリックしています。（この発言の支部名は不明です。）
・北海道支部はR04-09-18に設置しました。



1. HPの投稿体制
「あるべき姿」 支部役員全員がHP担当者（投稿者）へ

←

「課題」 ・投稿者の育成
・支部⾧（TOP）の意識改革より
・本部指導による勉強会

2. 交流会
● 2022年度もG会議は「あるべき姿」達成に向けて進んでほしい。
● 技術面を含めて指導してほしい。

3.アクセス数を増加させる手段として
・趣味の分野（コンテンツ）を掘り起こす。
・メルマガの”あるべき姿”として、他支部を参考にしてUPを図りたい。
・メルマガにリンクを付けをしてUP

個人認証登録者の拡大

北海道支部の場合： メール会員の15名の取組

・会員数：266名 SSO認証者 未登録者

・メール会員：143名 128名 15名

・R04-09-18：未登録者に申請の依頼メールを送付

・D M 会員：123名 17名 106名

ここは口頭で報告した。



・松愛会会⾧    （松本会⾧）
・今年は松愛会スタートして50年になり50周年記念行事を11月3日に計画しています。
 具体的な意見を提案して欲しいです。

・HP委員⾧     （宮崎HP委員⾧）
閲覧者数

・会報は1972年スタート・・・・  費用は年間：1100万かかっています。 2万人
・HPは2000年10月にスタート・・費用は年間；600万かかっています。 3000～5000人
・HPアクセス数の推移（6/1～6/30）

1日平均ページ別訪問数：  3,066回
6月本部HPアクセス数  ：91,988回

・各支部⾧に確認したら8割の支部が対応で残り2割の支部が未対応でした。・・次回までに対応してほしい！
北海道支部は支部⾧からの依頼で6月19日に登録を完了・・会議で報告済みです。

・資料 「親しみやすいHPを目指して」HP委員会 宮崎 良夫 委員⾧ のファイルを添付しています。
参考に閲覧ください。


